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Yazhi 

Uma coisa sobre o ferro que eu não disse e acho importante, é o seu outro lado. 

Como já expliquei, o ferro mantém a frequência. Portanto, é bom evitar que sua 
frequência seja sequestrada por outras fontes, entidades ou quaisquer "almas" que 
possam querer emular ou se adaptar à sua frequência para usar seu corpo ou trabalhar 
através de você, manipulá-lo ou qualquer variante. 

O problema é este, como um outro lado, as pessoas devem estar cientes: o ferro é muito 
aterrador, como consequência disso mantém sua frequência. Ele contém apenas uma 
faixa definida de frequências que estão muito de acordo com a frequência mãe que 
“manifestou” o ferro originalmente, a Terra. 

Então, ele mantém as pessoas, as consciências, muito no que podemos chamar de 
“plano material”. Isso significa que faz com que as pessoas mantenham suas mentes, 
(frequência) de percepção e pensamento, no que chamamos de reinos de pensamento 
3D ou Matrix. E nada de errado com isso, depende do que você quer experimentar. As 
pessoas estão na Terra 3D por uma razão, e essa razão é experimentar a 3D. Apenas 
usando “3D” por falta de termos ou palavras melhores, para explicar a experiência de 
estar na Terra vivendo na Terra com todas as suas regras. 

Então, sim, como consequência do ferro, tê-lo em sua corrente sanguínea 
e como um amuleto, o que quer que seja, mantém o portador, a pessoa, 
na experiência 3D, estável lá, “protegida” de experimentar coisas fora da 
experiência dos reinos 3D. Ergo: impede que as pessoas experimentem o 

paranormal. 

Gosia: Você está se referindo ao ferro no sangue ou nas pedras? 

Yazhi: Ambos, porque estão inter-relacionados. A frequência do amuleto irá “sangrar” 
magneticamente, afetando a frequência do ferro no sangue, células e tecidos. 

Gosia: Sim, então... também impede as pessoas de entrarem em contato com reinos 
superiores, reinos bons e influências positivas então? 

Yazhi: Sim, esse pode ser o “problema”. Mas eu insistiria que mente é mente e ferro é 
metal, então é feito de mente, nada te limita. Então eu não tomaria isso como uma 
desculpa para não experimentar o paranormal, porque essa é uma ideia que você tem, 
não algo que ocorre com você. 

Mas no caso de pessoas que estão muito na Matrix, pessoas que são chamadas de 
“adormecidas”, inconscientes de qualquer coisa fora do socialmente aceitável... elas não 
estão nesse nível. O ferro ajudará a mantê-los lá... Matriculados! Porque se eles estão 
cheios de ferro será muito difícil para eles virem a experimentar algo fora do normal... 
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Gosia: Bem, então por que a Cabala removeria isso de pessoas que usam 5G e outras 
coisas? Apenas para torná-los mais vulneráveis a entidades ruins? Mas eles também 

estão tornando-os menos Matrix dessa maneira. 

Yazhi: Duas coisas aqui sobre isso, a primeira é que eles precisam remover o ferro para 
substituí-lo por grafenita ou como o conteúdo dentro da vacina é chamado. Portanto, 
eles devem diminuir o máximo possível o teor de ferro na população para que a vacina 
tenha um efeito máximo! 

A outra “coisa” é que neste caso as pessoas que estão lá, na Terra, e estão 
lutando contra a Cabala e a vacina, e estão imersas em uma sopa de 

entidades todas tentando controlar suas mentes, possuí-las literalmente, 
o ferro é um grande aliado porque torna mais difícil mexer com eles e os 

ajuda a manter sua frequência, esperando alta. 

Em teoria, ter baixo teor de ferro ajudaria as pessoas a experimentar o paranormal 
muito mais devido à falta de sustentação da frequência pelo ferro, para que pudessem 
se mover e se conectar a reinos mais elevados, reinos que são “mais leves” ... Somente 
sua frequência e intenção os protegeriam contra entidades obscuras e regressivas... sim. 

O problema é que as pessoas na Terra, agora, e em média, não têm um nível tão alto de 
controle sobre o que querem e manifestam e sobre a frequência que estão emitindo, 
portanto, o que estão experimentando e vivendo. Eles se assustariam no primeiro 
encontro cara a cara com uma entidade inesperada que não tem boas intenções em 
relação a eles. 

Tudo o que eles precisam fazer é enfrentá-los diretamente como os 
poderosos seres de luz que são! Mas, como eu disse, as pessoas agora, 
mais do que nunca, simplesmente não estão nesse nível na Terra em 

geral. Então, sim, o ferro estabiliza as pessoas em frequência, mas muito 
na chamada experiência 3D. Ajuda muito contra entidades das trevas. Mas 

a um custo. 

Gosia: Então, o que você recomendaria para uma pessoa como eu? Usar ou não? 

Yazhi: Bem, você ainda está aí. Eu recomendaria usar um amuleto feito de magnetita. 
Não recomendo a ingestão de ferro no seu caso, a menos que esteja muito baixo, porque 
você precisa de hemoglobina. 

Gosia: Tudo bem. Usá-lo constantemente ou com pausas? 

Yazhi: Você não está muito exposta a lugares ou pessoas negativas, mas Matias está. 
Então eu recomendaria que ele usasse magnetita no trabalho. 



TAYGETA, PLÊIADES: Informação não canalizada, transmitida via chat, internet. 

 4 

Gosia: Em casa não? Só funciona quando usado? 

Yazhi: Principalmente quando usado, sim, mas deixa você com uma frequência, mesmo 
quando fora de uso. 

Gosia: Todo mundo está correndo para comprar colares e pulseiras de ferro agora 
depois do vídeo que fizemos, haha. Eu vi nos comentários. 

Yazhi: Tudo bem. Eu acho que é bom porque a Cabala quer infestá-los com entidades. 

Mas eu insisto em algo: Se alguém já está Desperto, o ferro não 
atrapalhará ou interferirá na experiência dessa pessoa, incluindo o 

paranormal. Interfere mais nas pessoas que ainda não despertaram, isso 
por pura lógica. Portanto, não vejo muita desvantagem em amuletos de 

ferro ou em usar pedras de magnetita. 

As pessoas despertas devem ver o ferro como um aliado. 

Não vai e não pode impedi-los, muito menos seu despertar mental ou 
espiritual. 

Gosia: Mas então, se não interfere muito na experiência das pessoas despertas... então 
como sabemos que protege de entidades negativas? Tenho certeza que não sabe filtrar 

“bom de ruim” não? 

Yazhi: Tudo o que o ferro faz é manter sua frequência, ajudá-lo a mantê-la. 
Então, o que quer que você esteja pensando, (frequência), será retido pelo 
ferro também dentro do seu campo áurico. Então é você quem está 
filtrando o bom e o ruim, não o ferro. Então, nesse caso, eu vejo o ferro 
ajudando a proteger contra interferências negativas, entidades e tudo isso. 

Gosia: O tamanho do amuleto importa? 

Yazhi: Eu diria que sim. Mas depende do ferro. Um pequeno seixo de magnetita é 
bastante forte, do tamanho de um feijão, por exemplo. Mas sim, se for de bom tamanho, 
mantém a potência. Mas não precisa ser muito grande, não precisa carregar um trilho 
de trem nas costas, meio pesado! 
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Gosia: E alguém perguntou: cozinhar na frigideira de ferro também funciona? 

Yazhi: Sim, ele faz. Além de cozinhar no aço, é muito bom. Aço porque é neutro. 
Alumínio, nunca por favor, machuca seu cérebro. 

Gosia: Outra pergunta do público: essa informação se aplica à base de cobre? Grupo 
sanguíneo? 

Yazhi: Aplica-se a todos. Grupo sanguíneo, alguns podem ser mais sensíveis do que 
outros. Mas em um grau ou outro, todos eles precisam de ferro. 

Gosia: As pulseiras ou colares de ferro também nos protegem da radiação 
eletromagnética? 

Yazhi: Não, embora saiba que alguns podem dizer que sim, não desacredito, só não sei, 
não vi as provas. Então, pela lógica, sabendo sobre radiação, eu diria que não! A menos 
que você esteja atrás de uma grande placa de ferro, porta, algo grande, um pequeno 
amuleto, não. 

Gosia: Os suplementos de ferro são recomendados ou melhor através da alimentação? 

Yazhi: Melhor embora comida. Os suplementos podem causar danos na vesícula biliar, 
nos rins e no fígado. Eles não absorvem bem. 

Gosia: Alguém comentou: "Não se esqueça do cobre, ele ajuda o corpo a absorver o 
ferro." 

Yazhi: Essa é outra história. Cobre/Prata/Ouro. Belo tema! 

Receita para ouro monoatômico: 

Pegue uma boa quantidade para classificar: peças de ouro de 22 quilates (somente 22 
quilates) e aqueça acima de 1100°C, e depois aqueça ainda mais até ferver e começar a 
vaporizar. Isso feito principalmente em um recipiente feito de rocha vulcânica. Então 
você deixa ferver e ferver até o ouro acabar. O recipiente terá dentro manchado todo 
um pó branco. Isso é ouro monoatômico. Isso ajuda a regenerar o DNA a uma taxa 
incrível. Ajuda a reverter o envelhecimento e reverter doenças degenerativas. 
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Gosia: Você usa aquela receita de ouro monoatômico em Taygeta? 

Yazhi: Sim, faz parte do inventário médico, como uma poção. Acelera a cicatrização. 
Também usado como parte da receita de parte dos ingredientes do fluido essencial 
dentro dos Medical Pods1. 

Gosia: Uau, tudo bem. Mas você precisa de muito ouro para obter apenas um 
pouquinho de pó, parece? 

Yazhi: Sim, infelizmente isso está correto. 

Gosia: Ok, eu poderia perguntar mais, mas isso seria outro assunto, então não quero 
me distrair agora. 

Yazhi: Ok. O importante a mencionar é que os efeitos de aterramento do ferro podem 
ser usados para sua/nossa vantagem na situação em que você está sob ataque, caso 
contrário, insisto, somos todos energia e não há problema, mente sobre matéria, você 
é não limitado, você pode voar, se você estiver desperto, o ferro não irá e não pode 
machucá-lo. 

Gosia: Mas se a mente está acima da matéria, então, em teoria, também não devemos 
nos preocupar com entidades negativas? 

Yazhi: Exatamente. O problema aqui é que a maioria das pessoas na Terra simplesmente 
não está nesse nível. É para eles, não para mim, não para sementes estelares super 
fortes. 

Gosia: Mas se acreditamos que podemos voar não importa o que aconteça... então usar 
um amuleto pode estar enviando uma mensagem contraditória para o universo... já que 

nós o vestindo afirma que NÃO acreditamos plenamente que é a mente sobre a 
matéria, não? 

Yazhi: Se é isso que você sente e vê, também pode ser o caso. Assim, o ferro pode 
funcionar, ou não, a seu favor. Mas isso depende do usuário. 

 
1 Pods Médicos são cápsulas médicas que os estelares usam para curas diversas: eles deitam em uma e 
sua tecnologia faz o trabalho de regeneração celular no corpo. __NT da revisora. 
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Gosia: Sim, acho que no final é uma escolha individual de cada um. Só eles podem saber 
o quão poderosos eles se sentem. 

Yazhi: Se você realmente se sente poderoso, então você é! 

Gosia: Exceto para comer vidro, haha. Isso provavelmente ainda irá afetá-lo. Eu tive que 
responder isso a alguém hoje, pois eles disseram que se sentem super poderosos e não 

precisam de nada. 

Yazhi: Eu também não comeria vidro! E se eles sentem que são super poderosos, então 
eles são! Mas são todos? Não! Use-o, é uma ferramenta. 

Gosia: VOCÊS aí em cima, os Tayguetianos, usam amuletos, etc? 

Yazhi: Sim, eles fazem como joias. E por razões simbólicas. Proteção mesmo. 

Gosia: Contra o quê? Essas entidades podem alcançá-los lá em cima também? 

Yazhi: Suas próprias ideias. 

Uma nota lateral: não só o ferro funciona para proteção: as pessoas podem e devem 
também usar a grande variedade de cristais e rochas, ametistas e tudo, que também 
protegem devido ao mesmo efeito programável de retenção de frequência! 

Gosia: Ok ótimo, vou incluir isso. 

Yazhi: Obrigada! 

 

 

 

 

 


